

Forums pour les consommateurs

Augmentation de conso

Par Profil supprimé Posté le 16/05/2019 à 22h09

J ai 38 ans j ai commencer a 1 age de 24/25 ans avec un arret de quelques années et apres une dur pertes j ai repris et depuis quelques semaines de plus belle. J aimerais tellement pouvoir gérer ça comme avant une fois par semaine avec plaisirs avec une bonne bouteille mais je pense que je suis allée trop loin et qu'il faut que j'arrête complètement

3 réponses

Antigone - 18/05/2019 à 19h47

Bonsoir,

Vous avez déjà bien raison d'en parler ici. C'est positif entre nous. Le problème avec l'alcool, c'est que ça part vite, très vite car ça semble tout régler. Alors, par expérience, je vous conseille vivement d'aller plus vite, et d'en parler à un médecin. Puis pourquoi pas reconstruire votre rapport à l'alcool.

Très bonne soirée

Profil supprimé - 22/05/2019 à 21h40

Bonsoir

Aidez moi j'en peux plus

Besoin de parler à tout pris afin de pouvoir me sevrer

Antigone - 25/08/2019 à 15h57

Bonjour Anika,

Où en êtes-vous actuellement ?